



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.PP.

"Año de la consolidación del Mar de Grau"



NOTA DE PRENSA N°68- 2016 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

Inicia proyecto de riego en Huagal

La población recibió el expediente técnico de las autoridades regionales para realizar una responsable fiscalización durante el proceso constructivo de la obra.

El objetivo es dotar de infraestructura de riego tecnificado a las familias dedicadas a la ganadería y agricultura, organizarlos en asociaciones y capacitarlos para mejorar su producción agropecuaria como un acto de justicia y de verdadera inclusión económica.

En ceremonia especial, funcionarios del Gobierno Regional Cajamarca anunciaron el inicio de la construcción del sistema de riego tecnificado en el Centro Poblado Menor de Huagal, distrito sanmarquino de José Sabogal, con una inversión de 2 millones y medio de soles.

Con la finalidad de empoderar a la población para fiscalizar la construcción de la obra de riego recibieron el expediente de las autoridades regionales: Igor Irigoin, asesor regional; Abner Romero, gerente de Desarrollo Económico; Edilberto Heredia, Director regional de Agricultura; consejeros Valentín Castañeda (San Marcos) y Mario Mendoza (San Miguel).

El gerente de Desarrollo Económico, Abner Romero, invocó a los beneficiarios del proyecto para fortalecer su organización y apoyar en el proceso constructivo de la obra, así mismo, convertirse en firmes fiscalizadores de la obra.

A su turno, el director regional de agricultura, Edilberto Heredia, felicitó al comité gestor y socios por su persistencia, después de 6 años de gestión concretizaron su objetivo; ahora tienen el presupuesto, y la empresa ganadora iniciará inmediatamente los trabajos en coordinación con la comunidad".

Por su parte, el consejero por la provincia de San Marcos, Valentín Castañeda, dijo que asistirá a las reuniones permanentes con la comunidad para fiscalizar los avances de la obra; nos ha costado gestión, tiempo y voluntad del gobernador regional, Porfirio Medina, y funcionarios para hacer realidad esta obra.

Los pobladores del Centro Poblado de Huagal agradecieron al Gobierno Regional por atender con proyectos a favor de los campesinos, ahora podremos cultivar: papa, maíz, ajo, verduras y pastizales para la ganadería en temporadas de sequía, y por ende mejorar nuestra calidad de vida, indicaron.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 12 de Octubre del 2016

DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR. PP